
【意見】

いつも沼田運動公園をウォーキングして利用させていただいております。ウォー

キングをして思うことですが、運動公園北方面にトイレがあるといいと思います。

現在、小さなトイレが1基ありますが、和式で冬季は利用できません。野球場に近い

トイレまでは少し遠いので、ご検討いただきたいと思います。また、野球場近くの

トイレですが、男子トイレの便座の清掃を徹底してほしいと思います。便座のとこ

ろに便のようなものが付着しており、利用をためらってしまいます。

男性５０代：市内在住

【回答】

運動公園北側にあるトイレ利用についてですが、例年、本トイレは冬期も使用可

にて対応しているところでありますが、本冬期期間に入り凍結による水道施設の一

部に故障が生じ使用中止にさせていただいておりました。

現在、修繕作業を実施しており３月上旬には利用を再開する予定でおります。長

期間にわたり大変不便をおかけして申し訳ありませんでした。今後、本トイレの和

式構造につきましても、洋式構造に改善する予定でおりますので、ご理解のほど、

よろしくお願いいたします。

また、野球場近くのトイレの便座の汚れについてのご指摘につきましても、可能

な限り衛生的な環境づくりを心がけるとともに、利用者の皆さまにも清潔にご利用

いただけますようご協力を呼びかけてまいりたいと考えております。
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